

Découverte d'une exposition à St Pol-de-Léon

Huit élèves du collège de Perharidy sont allés voir une exposition à St Pol-de-Léon pour découvrir les peintures de Georges Papazozoff et les gravures de Serge Marzin le 14 mars 2019.

Georges Papazoff a expliqué comment il peignait ses tableaux, depuis quand il était peintre puis nous a expliqué ce que Serge Marzin réalisait dans ses gravures et comment il s'y prenait. Nous avons fait des petits groupes pour visiter la maison Prébendale et enfin nous avons créé des œuvres sur du carton avec des pastels à l'huile en dessinant des lignes en verticales.



Les outils du graveur

Une œuvre de G. Papazoff

